
新年度予算及び組織改正等に関する説明について 

 

1. 日 時：令和５年２月９日（木）18：15～19：15 

2. 場 所：港湾局９Ａ会議室（ポートアイランドビル９階） 

3. 出席者： 

（市）港湾局経営企画課長、調整担当課長、経営企画課担当係長１名、担当１名 

（組合）市職みなと支部 支部長 

    市従港湾支部 支部長、書記長、書記次長 

4. 議題：新年度予算及び組織改正等について 

5. 発言内容： 

 

（市） 本日は、お忙しいところお集まりいただきありがとうございます。 

まず初めに、皆さま方におかれましては、日ごろから、港湾局の事業の推進にあた

り、ご理解・ご協力いただいておりますとともに、長引く新型コロナウイルス感染

症の影響もあるなかで、必要な行政サービスを停滞させることなく、ご尽力いただ

いていることに対しまして、改めてお礼申し上げます。 

さて本日は、令和５年度の予算案及び組織改正案について、ご説明させていただき

ます。説明後に、質疑応答・意見交換の場を設けますので、内容についての質問だ

けでなく、日ごろの勤務環境の状況等も含めた意見交換の場とさせていただけれ

ばと考えております。 

      

新年度予算・組織改正等について別紙に基づいて説明 

      

○質疑応答 

（組合）空港国際化に関して、新しいターミナルビルを空港島西側に建設するという話を

耳にしたのですが、駐車場についても大幅に増やす予定なのでしょうか。 

（市） 現状、利用状況は平日も含め満杯で、これからサブターミナルを建設するにあた

り更に利用者増が見込まれますので、将来的な空港ビジョンも相まって検討して

参りますが、現在の予算としては526,000千円を計上しております。 

（組合）現在の駐車場ですと、元々芝生があった場所ということもあり、スーツケースや

荷物の積み下ろしで草が邪魔になるという声もありますので、管理者もメンテナ

ンスをしやすい形で建設いただければと思います。 

（市） これから建設するにあたり、管理運営のしやすさはコストを考える上でも重要な

視点だと考えておりますので、いただいたご意見は関係部署とも情報共有させて

いただきます。 



（組合）京橋地区の利活用に向けた取り組みについて、現在泊まっている船はどこに移動

する予定でしょうか。 

（市） 現在、協議を進めているところであり、今後の話し合いの中で検討を進めて参り

ます。 

（組合）船の移動に伴い、民間事業者の待機所を設置する予定はありますでしょうか。 

（市） これからの協議の中で、待機所の設置も含め検討して参りたいと考えておりま

す。 

（組合）中公園の改修という項目がございますが、どのような内容を予定しております

か。 

（市） 具体的にはトイレを和式から洋式へ改修する等、利便化のために施設を整えてい

くという内容になります。地元要望が強いということも踏まえ、港湾局で改修を

進めて参ります。 

（組合）防潮鉄扉の遠隔化について、現在使用しているタブレットを見せていただいた 

    際、現場のカメラ映像とタイムラグがあるように思いましたので、実用化にむけ 

て改良を進めていただければと思います。 

（組合）最後になりますが、現業職場の再任用の人数も増えつつありますので、安全面の

管理等引き続きご配慮の程よろしくお願いいたします。 

（市） それでは、令和５年度予算案及び組織改正案等に関する説明を終了いたします。

本日ご説明した内容は報道前のものもございますので、情報の取り扱いにはご留

意いただきますよう何卒お願い致します。本日はご多忙の中、お時間をいただ

き、また貴重なご意見を頂戴いたしましてありがとうございました。 


